

## Ist die Welt nur „Schwarz oder Weiß“?

Was wäre, wenn es keine Farben gäbe? Was wäre, wenn sich zwei königliche Schwestern auf den Tod nicht ausstehen könnten? Was wäre, wenn dadurch ein ganzes Volk auseinandergerissen werden würde? Isa, Elisé und Fabian können kaum glauben, was sie sehen, als sie bei einem Museumsausflug plötzlich durch ein Wandgemälde in eine Parallelwelt mitten ins Geschehen gezogen werden. Zusammen mit Sofia, der Rebellin, und einigen Widerständigen, versuchen sie, die fremde Welt wieder ins Gleichgewicht zu bringen. Als sich dann auch noch Luna,



die Tochter der Dunklen Königin Nyxana, die Kämpfer der Allianz für Toleranz unterstützt, scheint die Lösung des Konflikts zum Greifen nahe. Doch Nyxana verfolgt böse Absichten... Was wäre, wenn...

...Sie zu unserem Theaterstück „Schwarz oder Weiß?“ am 18. und 19. Juni um 19 Uhr kommen würden? Wir, die Theater-AG der Alexander von Humboldt Schule, sind vierzehn Schülerinnen und Schüler aus den Jahrgangsstufen 6-9, die sich seit September jeden Freitagnachmittag zu Probenarbeiten, Textgestaltung, Kostümauswahl und Bühnenbau treffen. Mit viel Spaß, aber auch einiger Anstrengung. Wenn Sie von uns in eine magische Welt gezogen werden wollen, kommen Sie zu uns und lassen Sie sich verzaubern. Sie finden uns am 18. und 19. Juni um 19 Uhr im Forum der Alexander-von-Humboldt-Schule, Roschdohler Weg 11, Neumünster. Karten gibt es für wenige Taler an der Abendkasse. Wir freuen uns auf Sie. Freuen Sie sich auf ein interessantes, unterhaltsames Stück. Sarah

Freitag (8e), Loris Stoffers (9b)

Bonles, Selma Kund-

o. 17.06.15,  
S. 4